

Máster **Julieta Dobles** 

## Una ndidatu excepciona

🛮 n la actual coyuntura a la que se aboca la organización de las humanidades en la educación superior, la doctora Susana Trejos, actual y única opción al Consejo Universitario por el área de Artes y

Letras, es una candidata excepcional. Su preparación filosófica humanística, su conocimiento а profundidad de la Escuela de Estudios Generales, donde ha enseñado Filosofía por más de 20 años, su incorporación como docente a los doctorados de Filosofía y Educación, su amplia y profunda visión de la academia, y del quehacer docente universitario como un todo, le otorgan un amplio panorama de nuestros problemas en un mundo

cambiante que se edifica día a día. En estos momentos, la Escuela de Estudios Generales se aboca, por fin, a implementar su reforma académica y administrativa, coherente con los principios de universidad pública y la humanista que alientan Universidad de Costa Rica desde sus

inicios. Después de muchos tropiezos, pareciera que la voluntad de la mayoría de su Asamblea por fin va a

prevalecer, luego de una lucha por principios, de casi dos años. La lúcida honestidad de la doctora Trejos puede contribuir de manera decisoria a clarificar ante el Consejo Universitario por dónde quieren ir los Estudios Generales, en su lucha por conservar y acrecentar su legado académico y humano y su papel de defensor de las humanidades en esta época de oscuridades. Así también, su elección puede fortalecer su vínculo, necesariamente estrecho, entre el Consejo Universitario y la Escuela de Estúdios Generales, para lograr que la ansiada reforma vaya por sus de mejores cauces

realización. Esperamos que así suceda, y que el año para el que va a ser elegida la doctora Trejos en el Consejo Universitario vea fortalecerse y mejorar la enseñanza de nuestras humanidades, como una cambio de siglo y milenio.□